

Initiative (faussement) pour le service public

Avant



Après



VOTATIONS DU 5 JUIN

NON A L'INITIATIVE FAUSSEMENT POUR LE SERVICE PUBLIC (# 1)

Le Val-de-Travers a plus d'une fois montré son attachement au service public lors de votations fédérales. Qu'il ne s'y trompe pas : l'initiative « Pro Service Public » n'améliorera en rien la qualité des prestations actuelles, pas plus qu'elle n'en diminuera le coût.

Au contraire : elle affaiblira les entreprises concernées et chacun s'en trouvera perdant, usagers compris, surtout ceux des régions périphériques.

Les Chambres fédérales ont rejeté ce texte à l'unanimité. Espérons que le Vallon fera de même, sans se laisser tromper par la question des salaires des dirigeants (sur laquelle nous reviendrons sans tarder).